

Begrenzt ist das Leben,
doch unendlich die Erinnerung.

Tief bewegt von der herzlichen und liebevollen Anteilnahme,
die uns durch stillen Händedruck und liebevoll geschriebene
Worte in der schweren Stunde des Abschieds von meinem
lieben Ehemann

Jürgen Ex

entgegengebracht wurde, danke ich von ganzem Herzen allen
Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten.

Mein Dank gilt Familie Uli Weber, dem Trauerredner Timo
Hacker für die tröstenden Worte, dem Altstadtcafé in Plau am
See sowie dem Bestattungshaus Renné für die hilfreiche
Unterstützung.

Im Namen der Familie
Petra Ex

Plau am See, im Mai 2024

